



Consécration à Jésus par Marie pour trois novices

KIUNGA, Papouasie-Nouvelle-Guinée – La consécration est un voyage merveilleux et passionnant. Cela commence par les trente-trois jours de silence, de prière et de réflexion. Quatre Pères Montfortains ont aidé trois novices à approfondir leur connaissance du Monde, du Soi, de Marie et de Jésus. Comme l'ont souligné de nombreuses personnes et même le Supérieur de la Délégation, le P. Aloisius BANGGUR, SMM : « *C'est un fait historique que dans la Compagnie de Marie du diocèse de Daru-Kiunga après soixante-cinq ans de mission des novices montfortains se consacrent à la manière montfortaine* ».

Rien n'arrive par accident. Ce fut en effet un jour béni pour les novices et la Famille montfortaine de recevoir leur consécration à l'occasion du 35^e anniversaire de naissance de Saint Louis-Marie de Montfort. Comme saint Louis-Marie, les novices, à savoir Godwin, Tresi Larouche et Anselmus, doivent

marcher dans un nouveau mode de vie et c'est le renouvellement de leurs promesses baptismales à la manière du fondateur.

La célébration a commencé à 17 heures. La liturgie comportait quatre parties : l'acte de fidélité à la Parole, les novices jurent de garder la Parole comme seul guide dans la mission comme le faisait saint Louis-Marie de Montfort ; le renouvellement des promesses baptismales; la signature de l'alliance d'amour qui est la prononciation de la formule de consécration et enfin, tout est offert à Dieu dans la liturgie de l'Eucharistie.

Le P. Roy MILLANO, SMM a présidé la messe concélébrée par le P. Aloisius BANGGUR, SMM. Dans l'homélie du P. Roy a souligné ce qu'est la consécration : « *La consécration est un acte de sainteté, de mise à part de quelque chose ou de quelqu'un uniquement pour Dieu.* » L'exemple concret qu'il a utilisé était la table de l'autel et les vases sacrés qui étaient réservés uniquement à la célébration de l'Eucharistie et ne devaient être utilisés pour aucun autre événement. De même, les personnes consacrées sont également mises à part uniquement pour la gloire de Dieu et la mission pour Son Royaume. Cette consécration s'est beaucoup reflétée dans la vie même de Jésus-Sagesse dont « la nourriture est de faire la volonté du Père » et de sa la Vierge Marie avec son « *fiat* ». La vie de Marie reflète cette démarche de consécration : la façon dont elle était préparée par Dieu dans ce but particulier et sa disponibilité dans la foi à accepter et à se donner totalement pour la mission de Mère de Dieu.

Les trois novices et les fidèles venus assister à cette consécration ont été encouragés à suivre la vie de Marie et de saint Louis-Marie pour faire de grandes choses pour Dieu en s'efforçant chaque jour de tenir leurs promesses baptismales.

La liturgie s'est déroulée dans la grotte nouvellement construite, grâce à l'aide de nombreux bienfaiteurs, notamment de la communauté philippine. Après l'Eucharistie, les Montfortains, entourés par des amis, ont coupé le gâteau et partagé un peu de nourriture pour commémorer le 351^e anniversaire de la naissance de Saint Louis-Marie de Montfort. De plus au moment du dessert le frère Anselmus a présenté un aperçu de la vie de saint Louis-Marie de Montfort.

F. Anselmus, SMM